



Liebe Unterstützer des Willkommenstrunk-Projekts,

es ist geschafft! Wir sind wieder mit dem Willkommenstrunk auf dem Markt – mit gesetzeskonformen Etiketten. Sonntag abend haben wir zu dritt um die 800 Zusatzaufkleber auf die bereits etikettierten Flaschen aufgebracht und haben dabei die gedruckte Auflage bis auf den letzten Aufkleber verbraucht.

Ihr könnt den Willkommenstrunk bei Pforten & Co, im Wendlandmarkt und bei der Vollkornbäckerei Rasche bekommen, weitere Stellen folgen. Und natürlich jederzeit bei uns in Prießbeck, einfach vorher anrufen: 05844-9711430.

Und am Freitag findet ihr uns auf dem Lüchower Marktplatz:

Heißer Apfelsaft zum Laternenumzug

Am 30. Oktober findet ab 18 Uhr der Laternenumzug gemeinsam mit Flüchtlingskindern aus der Lüchower Unterkunft statt. Eine Stunde vorher, ab 17 Uhr, stehen wir mit heißem Apfelsaft und Infostand auf dem Marktplatz. Natürlich kann man bei dieser Gelegenheit den Willkommenstrunk auch zum Mitnehmen erwerben.

Ernteklang zum Zwoten

Die Ernte am letzten Samstag ab Zernien hat doch nicht stattgefunden (es hatte sich keiner gerührt ;-).

Aber für den kommenden Samstag, 31. Oktober, haben wir jetzt alles eingetütet:

- zwei schöne Ernteorte in Fließau und Pudripp sowie eine geniale Spätapfelstrecke bei Kollase
- ein engagierter Trupp von sechs Flüchtlingshelfern plus zweisprachigem Mädels, die zusammen mit Papa schon erfahrene Erntehelferin ist
- ein paar motivierte einheimische Mitmacher
- einen schönen Picknickplatz, nämlich bei Rosi Schoppe in Mützingen
- und last not least goldenes Oktoberwetter <tocktocktock> !

Wir treffen uns um 10 Uhr in Zernien vor der Vollkornbäckerei Rasche.

Wer noch dazukommen möchte – bitte kurze Mail an:

mitmachen@willkommenstrunk.de

Einstweilen sonnige Grüße,

Simone mit Jürgen, Patrizio, Nadja, Annett, Kerstin, Juie, Verena und Sarah